
①和歌山県学校運営協議会の概要説明

②本校学校運営協議会の会長・副会長の選出

③本校の概要と生徒の活動状況、令和5年度学校運営基本方針

④今後の和歌山北高校について意見交換

議論した主な内容

令和5年度　第1回【7月12日（水）13時30分～和歌山北高等学校北校舎応接室】

①和歌山県学校運営協議会の概要について出席の各委員に説明した。

②本校学校運営協議会の会長及び副会長を選出した。

③本校の概要の説明及び現在の生徒の実態等を含んで学校運営の基本方針について校

長から説明、承認された。（内容は以下のとおり）

●各運動クラブ・文化クラブの部員の活躍、ボランティア活動などに触れ、今後の目

指すべき方向性を定めていくこと、また、地域との連携を更に深めていくことを確認

した。

④今後の和歌山北高校のあり方について意見交換を行った。(内容は以下のとおり)

●紀ノ川以北の県立学校として「文化・芸術・スポーツの和北」について更なる充実

を図り、魅力ある学校づくりを今後も進めていく。

●西校舎については、本校の特色であるスポーツ健康科学科と普通科に加え、和歌山

さくら支援学校が共存している状況にある。防災訓練の同時実施、通級指導での連携

などを進めているが、今後、支援学校の生徒増により利用施設の不足が予想されるた

め、学校施設利用について見直しも必要なのではないか。

●北校舎においても老朽化に伴う修繕(建替)が必要。学校運営協議会・PTA・同窓会

が一丸となって協力していきたい。

●本校硬式野球部女子部について素晴らしいニュース。本県の少年野球の女子のレベ

ルが高いため、選手達にとっていいこと、今後に期待するとともに、協力していきた

い。
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